

Les soucoupes volantes

Depuis quelques jours on reporte beaucoup des soucoupes volantes. Plusieurs personnes affirment avoir aperçu, en divers points de la France, des objets mystérieux, circulaires ou ovales, lumineux et silencieux, qui se déplaçaient rapidement dans le ciel.

Que sont ces objets? S'agit-il même d'objets? Certains prétendent que nombre de ceux qui « ont vu » des soucoupes volantes ont été le jouet d'hallucinations. D'autres affirment qu'il s'agit d'une sorte de mirage.

En vérité l'opinion des milieux scientifiques est fort divisée. Il y a cependant quasi-unanimité pour rejeter l'hypothèse selon laquelle les soucoupes seraient des engins envoyés par les habitants d'une autre planète. Engins militaires fabriqués en secret par une grande puissance? On en doute fort car il serait bien imprudent de révéler l'existence de ces « armes secrètes » en les envoyant en mission bien au-delà des frontières.

Mais? Nombre d'astronomes et de météorologistes pensent que, taches lumineuses ou objets étranges, les « soucoupes » existent bien, mais sont d'origine naturelle. Mais sur leur nature les opinions sont fort différentes. La dernière hypothèse, a été formulée par un éminent astronome allemand de l'Université de Hambourg: les « soucoupes » seraient des boules de feu produites, à très grande altitude, par la foudre.

Mais ce n'est là qu'une hypothèse parmi bien d'autres qui laissent, peut-être pour longtemps encore, le champ libre à l'imagination.